
11 - f680 der Beilagen tU deI! Stel1ögtnphischcn Protokollen 

Nr. 42'-111J 

1989 -09- 2 8 

der Abgeordneten Leikam 
und Genossen 
an den Bundeskanzler 

.. '11',. 

des Nationahlllcs XVII. Gcsctzncbuß!r'iperiot.k 

A N FRA G E 

betreffend die vom Bundeskanzleramt an Landeshauptmann Dr. Jörg Haider zur 
Auszahlung gelangte Abfertigung 

Zeitungsberichten ist zu entnehmen, daß vom Bundeskanzleramt an den frühe
ren Nationalratsabgeordneten und jetzigen Kärntner Landeshauptmann Dr. 
Jörg Haider eine Abfertigung für seine parlamentarische Tätigkeit überwie
sen wurde. 

Sowohl über die Höhe der Abfertigung als auch über den Zeitraum derselben 
gibt es in den Medien völlig unterschiedliche Interpretationen. 

Zur Klärung dieser Angelegenheit richten die unterzeichneten Abgeordneten 
an den Bundeskanzler nachstehende 

A n fra g e 

1. Auf welcher gesetzlichen Grundlage wurde an den früheren Nationalratsab
geordneten Dr. Jörg Haider eine Abfertigung überwiesen? 

2. Für welchen Zeitraum seiner Tätigkeit als Nationalratsabgeordneter er
hielt Dr. Haider die Abfertigung? 

3. Wie hoch ist der Betrag, der an Dr. Haider insgesamt an Abfertigungen 
überwiesen wurde? 
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4. Dr. Haider war durch zeitliche Unterbrechungen 2 mal Abgeordneter zum 
Nationalrat. Hat Dr. Haider 2 mal eine Abfertigung erhalten? 

5. Stimmt es, daß Dr. Haider neben den Abfertigungen auch noch einen Be
trag von S 420.000,-- nachträglich als monatlichen Auslagenersatz, wie 
es der Kurier vom 27.9. d.J. berichtet, erhalten hat? 
Wenn ja, auf welcher gesetzlichen Grundlage? 

6. Wurden vom Bundeskanzleramt neben der Abfertigung an Dr. Jörg Haider 
noch an weitere Politiker, die von der Legislative zur Exekutive über
traten, Abfertigungen bezahlt? 
Wenn ja, an welche und in welcher Höhe? 
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